



Festspielhaus in Füssen mit Sängerin Sandy Mölling

Beitrag

Die Sängerin Sandy Mölling strahlt, seit zwei Tagen ist sie wieder im Allgäu. Der Jetlag plagt sie zwar noch ein wenig, schließlich kommt sie direkt aus ihrer neuen Heimat Los Angeles, aber sie ist glücklich wieder hier zu sein.

„Die Allgäuer Natur gibt mir so viel Kraft. Ich war gestern gleich wandern, in den Bergwäldern hinter dem Schloss, das ist so unglaublich schön da. Das entspannt mich ungemein.“ Jetzt muss sie zur Probe auf die Bühne. Ab Freitag, 2. Juni, ist sie im Festspielhaus Neuschwanstein bis Anfang Juli als Lilly van Hove in Zeppelin – das Musical zu sehen. Eine Rolle, wie Sandy Mölling es liebt: Sie verkörpert eine leidenschaftliche Frau, die ihren Weg sucht und findet.

In der Geschichte fliegt die talentierte Tänzerin Lilly mit der Hindenburg nach Amerika, um dort Schauspielerin zu werden. Ihr Mann, herrisch und jähzornig, will sie kontrollieren. Sie bricht aus und verliebt sich in den sensiblen Pianisten Paul Stiller... Eine Rolle, die viel Schauspielkunst, aber auch tänzerisch und gesanglich viel fordert. „Das ist für mich das Allerschönste am Musical – das Zusammenspiel aller Talente.“, erklärt Sandy Mölling. Das hat sie auf der Bühne des Festspielhauses schon mehrfach bewiesen. 2019 holte Theaterleiter Benjamin Sahler sie für die Hauptrolle in Die Päpstin nach Stuttgart und dann nach Füssen. Für die Weltpremiere von Zeppelin – das Musical, hatte Erfolgskomponist Ralph Siegel sie sofort engagiert. Da diese wegen der Corona Pandemie verschoben wurde, musste sie aus Termingründen absagen. Aber sie kam im Sommer 2022 zu Zeppelin und gewann sofort die Herzen des Publikums.

Nun ist sie 18 Mal auf der Bühne in Füssen zu sehen. „Das Festspielhaus in Füssen vereint Glamour und Natur pur.“, lacht die sympathische Künstlerin. „Ernsthaft, die Lage ist einfach unschlagbar. Hier trifft prickelnde Theateratmosphäre auf Ruhe und gewaltige Naturschönheit. Die fantastische Bühne bietet so viel Möglichkeiten, das ist spektakulär. Diese Verbindung ist einzigartig.“ In zwei Wochen kommt auch ihre Familie aus Los Angeles nach, ihre beiden Jungs haben jetzt noch Schule. „Und dann wird gewandert was geht.“ Mal sehen, was ihre Männer dazu sagen.

Über Sandy Mölling

Mit 19 Jahren wurde sie Mitglied der No Angels, bis heute noch Deutschlands erfolgreichste Girlband. 2022 spielten sie eine sagenhaften Comeback-Tournee. Sandy Mölling ist darüber hinaus Moderatorin, Model, Schauspielerin und seit 2010 auch begeisterte Musicaldarstellerin. 2016 wurde sie für ihre Rolle der Eliza in „My Fair Lady“ in Bad Hersfeld mit dem Publikumspreis für die beliebteste Darstellerin gekürt. Nach ihrem Engagement im Festspielhaus Füssen im Musical Zeppelin, wird sie im Sommer 2023 mit den No Angels eine deutschlandweite Konzerttournee spielen. Sandy Mölling lebt mit ihrem Mann und zwei Söhnen in Los Angeles.

Text und Bildmaterial: Festspielhaus Management GmbH





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kultur



Schlagworte

1. Allgäu
2. Füssen
3. Theater